



Resultados que transforman Veracruz: García Jiménez rumbo a su Tercer Informe

Este lunes inicio la promoción del Tercer Informe de Gobierno, que dará cuenta sobre las acciones, logros y retos enfrentados a mitad del sexenio que encabeza Cuitláhuac García Jiménez.

Con el slogan "Resultados que transforman", desde la Coordinación General de Comunicación Social se ha aceitado la maquinaria para difundir desde este lunes 8 hasta el domingo 20 de noviembre las acciones en materia de salud, infraestructura, inversiones, reactivación económica y bienestar a favor de Veracruz.

En tanto el 15 de noviembre, en representación del Gobernador, Waltraud Martínez Olvera titular de la Oficina de Programa de Gobierno entregará del documento que compila todo el trabajo anual al Congreso del Estado de Veracruz.

Para el día 16, a las 11 de la mañana desde el teatro Nezahualcóyotl de Tlacotalpan el Mandatario emitirá el tradicional mensaje a las y los veracruzanos. Se prevé que asistan legisladores locales, la Presidenta del Poder Judicial Inés Romero Cruz, y el Legislativo Cecilia Guevara Gueembe, Fiscal General del Estado Verónica Hernández Giadans.

¿Qué se espera del Tercer Informe?

En el rubro de Bienestar social, recientemente García Jiménez ha destacado la reducción de la pobreza por ello se espera que haga alusión a los indicadores del CONEVAL, que ha dado cuenta sobre la cobertura en Servicios básicos (agua y electricidad), disminuyendo la carencia en 4.3 puntos; la atención de la población en situación de pobreza extrema reduciendo en un 2.2 puntos este indicador.

En Seguridad, sobre la mejoría en relación al delito de feminicidios ya que se registran 24.75% menos, pasando de 101 en 2018 a 76 en el total de 2020. La disminución del secuestro en -30.29% casos menos, entre el total registrado para 2018 (175) y 2020 (122). El homicidio doloso ha disminuido 44% respecto a 2018. Mejoría en 7.3 puntos porcentuales la confianza en la Policía Estatal, entre los años 2018 y 2021, pasando de 48.7 a 56.

Sobre el escenario económico, a pesar de que en 2020 y 2021 ha sido difícil por la pandemia, en Veracruz se han dado inversiones destacadas, tan solo en este año se contabilizan 10,548 mdp en 8 proyectos de inversión impulsados, generando 6,450 empleos en total.

Además de los más de 8,000 mdp en el inicio de la construcción de una nueva terminal para la importación de etano a escala mundial, del corporativo Braskem Idesa.

Las Finanzas de Veracruz gozan de extraordinaria salud, ya que en estos tres años subió la calificación crediticia, avalado tanto por las casas calificadoras (FITCH Ratings, HR Ratings, etc) como por la SHCP. Y de acuerdo al Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), la entidad Veracruz mejoró diez posiciones en el manejo de los recursos públicos.

Respecto a Infraestructura, García Jiménez tendrá mucho que presumir porque se han ejecutado más de 2 mil obras superando a sus dos antecesores inmediatos.